

Báñez asegura que la estabilidad económica permitirá subir las pensiones un 0,5% sobre el IPC



## **Báñez asegura que la estabilidad económica permitirá subir las pensiones un 0,5% sobre el IPC**

**Expansión. - La ministra de Empleo y Seguridad Social ha declarado que el Gobierno "ha iniciado la recuperación" y "ha estabilizado el mercado de trabajo porque hay menos paro, más empleo y más empleo estable".**

Fátima Báñez ha subrayado que el PP es "el partido de las personas y de los pensionistas" y ha asegurado que, en función de la situación de la economía y cuando ésta recobre la normalidad, que "lo hará", permitirá cumplir la previsión de subir las pensiones un 0,5% por encima del índice de precios de consumo (IPC), garantizando que "no haya pérdida en su poder adquisitivo".

La ministra de Empleo y Seguridad Social también ha asegurado este domingo que 2014 "va a ser el año en que se va a crear empleo neto en España" porque "éste ha llegado para quedarse" y en este país el Gobierno "ha iniciado la recuperación ocupándose de los más necesitados, de los parados y los pensionistas", indicando además que en este mes de julio se volverá a crear empleo, "como lo lleva haciendo desde febrero, tras 68 meses de destrucción, sin el efecto calendario".

Durante su intervención en la clausura de la décima Escuela del Verano 'Escuchar, Compartir y Proponer', celebrada en Punta Umbría (Huelva), la máxima titular de Empleo ha remarcado que el Ejecutivo "ha estabilizado el mercado de trabajo en España porque hay menos paro, más empleo y más empleo estable".

No obstante, ha asegurado que el Gobierno no descansará hasta que "los 4,5 millones de personas aún paradas tengan oportunidades", pero ha valorado que "hay gente que ya ha empezado a notar el inicio de la recuperación".

De hecho, ha recordado al próximo secretario general del PSOE, Pedro Sánchez, que el Gobierno "no se ha olvidado" de los mayores de 55 años, ya que desde que se aplicó la reforma laboral "hay 77.000 afiliados más a la Seguridad Social gracias al compromiso de la sociedad y a las políticas de reforma para que gente con experiencia y talento aporte a las empresas".

Al respecto, Báñez ha destacado que el PP llegó al Gobierno "en una situación muy difícil, con una España en recesión al borde del rescate", pero que ha hecho "las reformas adecuadas, el paquete más importante realizado durante la democracia, para darle la vuelta a la situación y pasar al crecimiento y a la creación de empleo".

En aquellos años, ha recordado la ministra, los ciudadanos pedían dos cosas: "evitar el rescate y que saliéramos de la crisis, y empleo y oportunidades, y a eso nos hemos dedicado como gobierno" porque el rescate, para Báñez, "significaría la pérdida de independencia para tomar decisiones económicas y sociales, la bajada de las pensiones, los sueldos de funcionarios o que la prestación por desempleo se quedase en un año".

Por ello, ha defendido el papel del presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, cuando anunció que "España no iba a pedir el rescate porque los españoles queríamos independencia y rescatarnos a nosotros mismos, y así fue".

"Mes tras mes vamos ganando la batalla para crear empleo y estabilidad con un 26 por ciento más de contratos indefinidos porque hemos puesto en marcha algo muy importante, que es la tarifa plana de 100 euros, para contratar a personas de forma estable", ha enfatizado la ministra onubense.

Además, ha remarcado que cuando el PP llegó al Gobierno "cada día se cerraban 220 negocios diarios en España y ahora se inician 101", indicando además que para los autónomos y los jóvenes "también se ha iniciado la recuperación",

Báñez asegura que la estabilidad económica permitirá subir las pensiones un 0,5% sobre el IPC

ya que hay más de 100.000 parados menos menores de 25 años.

Por último, ha destacado la importancia del municipalismo porque el proyecto del PP "se hizo desde abajo, desde los ayuntamientos y los pueblos, escuchando a la gente y con cercanía, por eso es en Andalucía donde más estamos cerca de las personas, gracias a alcaldes".

---



© CCOO SERVICIOS 2017

Logos y marcas propiedad de sus respectivos autores

Se permite la reproducción total o parcial de todos los contenidos siempre que se cite la fuente y se enlace con el original